
Prise de position de l'Ordre des sages-femmes du Québec

L'inclusivité chez les sages-femmes

Au Québec, les services de sages-femmes sont de plus en plus accessibles. De ce fait les sages-femmes sont alors en contact avec une population plus diversifiée.

Pour l'OSFQ l'accessibilité et la qualité des services et des soins sont indissociables, car l'équité en santé est un principe fondamental.

L'OSFQ affirme l'importance d'une pratique sage-femme sensible aux réalités des minorités et des personnes marginalisées, discriminées et même stigmatisées pour différents facteurs: notamment des facteurs physiques, sociaux, économiques, ethniques ou d'orientation sexuelle.

L'OSFQ souligne qu'au-delà des mots et du langage, il est fondamental que la pratique soit guidée par une **éthique de l'accueil et de soins inclusifs à toute personne qui demande les services d'une sage-femme**. Ainsi, chaque personne sera accueillie et traitée avec dignité et respect de son identité, telle que définit par elle-même.